



El Consorcio de Transportes triplicará su presupuesto

ZARAGOZA. El Gobierno de Aragón triplicará el presupuesto del Consorcio de Transportes de Zaragoza para 2013 y destinará 860.000 euros. Uno de los objetivos principales que se marcará este órgano de coordinación será la construcción de una estación de cercanías en Plaza. Así lo anunció el consejero de Obras Públicas, Urbanismo, Vivienda y Transporte, Rafael Fernández de Alarcón, en respuesta a una interpelación formulada por el diputado socialista José Ramón Ibáñez.

Alarcón enumeró las tareas del consorcio, como responder a los problemas de transporte de ciudadanos como los de Pastriz y revisar el plan de movilidad sostenible que -a su juicio- contiene «errores» y no es ni económica ni «ecológicamente» sostenible. Señaló al Ayuntamiento de Zaragoza como uno de los «problemas» del Consorcio, al discrepar de algunas de sus propuestas.

Y planteó que el Consorcio asuma la gestión total del transporte de la capital, aunque admitió que el Ayuntamiento «no va a ceder sus competencias» ya que supondría un aumento del presupuesto considerable y también que las decisiones referentes al tranvía se tomarían en este órgano. Reconoció también diferencias con Renfe para implantar el billete único.

Selección del nuevo gerente

También cargó contra el exgerente Antonio González y explicó que el proceso para seleccionar a su sustituto ya está en marcha. Indicó que se han preseleccionado a diez personas de entre 200 que se han presentado a la convocatoria de puesto y que ahora deben elaborar su propuesta de trabajo.

El diputado socialista José Ramón Ibáñez, por su parte, lamentó que se haya paralizado «todo» lo que estaba en marcha antes de que el PP llegara al Gobierno autonómico y que no se hayan presentado nuevas ideas, a pesar de que «quedaba mucho trabajo por hacer».

HA/AGENCIAS